

Wir sind überwältigt und tief berührt,  
wie viel Liebe und Anteilnahme  
meinem Gatten, unserem lieben Papi,  
Schwiegervater und Tätti

## Othmar Imhof

entgegengebracht wurde.

Danke für liebevolle Umarmungen, tröstende Worte, gesprochen und geschrieben. Die Karten, Briefe, Blumen und Spenden haben uns tief berührt.

Danke an alle, die Othmar auf seinem letzten Weg begleiteten und uns in diesen schweren Stunden getragen haben.

Ein herzliches Dankeschön sprechen wir dem Pflegeteam der Spitex Mitte aus. Die würdevolle Pflege und das gemeinsame Lachen munterten ihn stets auf.

Im Namen der ganzen Trauerfamilie  
Ruth Imhof

